
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 第１７６１回  ２０２１年１１月２５日（木）≪週報≫ 

 
                        秦野名水ロータリークラブ 

                          秦野商工会議所１２：３０ 

（ハイブリット） 

                                                                                                                                            

１．点  鐘 

２．合  唱 「手に手つないで」、四つのテスト 

３．お客様の紹介 

   ・矢端
ヤ バ タ

雅子
マ サ コ

 様（小田原ＲＣ） 

４．会長の時間 

               〇先週は早朝座禅例会、植樹事業、朝早くからご苦労様

でした。座禅は初めての体験でした。静寂の中で心 

                静かに過ごせましたが、無の気持ちにはなれなかった

ですね。なぜかと言うと心を静める前に、膝と股関節

が痛くなりまして無の境地になれなかったように思

います。まずは体のケアをしなければいけないと思い

ました。 

  〇伝達事項をお知らせいたします。 

  ・1月 21日秦野 3クラブ合同新年会が決定しましたが、秦野中 RCがホストクラ 

   ブですので、来週の 12月 2日に秦野中クラブ会長他何名かで、ピーアールに 

   お邪魔したいとの連絡がありました。 

  ・会長幹事会の時に、12月 4日フューチャービジョンセミナー、来年度に向けてと 

   いう事で、会長エレクト、戦略計画委員長エレクト、が出席となっております。 

   古谷エレクト、神崎戦略計画委員長エレクトにお願いしております。 

  ・地区内のクラブサポートとして何が出来るか、という事で地区クラブ推進委員が 

   協議をしました。地区のホームページの中に「よろず相談掲示板」を新たに新設 

   をしたと言う事です。 

  ・デジタル化推進委員会、マイロータリー登録 100％の目標を掲げております。第７ 

   グループの中で、秦野 RC 57.14%、秦野中 RC 43.5%、秦野名水 RC 87.5%  

   伊勢原 RC 67.9%、伊勢原中央 100％,伊勢原平成 RC 78.9%、当クラブはあと 

   2名の方が登録すると 100％になりますので、ＩＴ推進委員会が、ご援助いたしま 

   すので、是非マイロータリーの登録をお願い致します。 

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会長 鈴木和夫  幹事 山谷洋子  会報・雑誌・IT委員長 原恵美子 

2021 年～2022 年度国際ロータリー会長 

 

 

 

 

 

 

 

シェカール・メータ 

 

 

 

 

 

 

 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 



  ・11月１３日土曜日、秦野市親子川柳大会表彰式がございました。特別賞と言う事で 

   秦野名水ロータリー賞があります。川柳冊子がお手元にありますので、参考にして 

   下さい。  

  ・11月 11日に危機管理セミナーを、会長・幹事で受講してきました。万が一の時に 

   どの様な対応をしたら良いか、あらかじめクラブの中で管理用ホーマットを用意し 

   対処する方法をあらかじめ決めておく。女性会員に対するハラスメント、青少年 

   関係のハラスメント、マスメディアへの対応の窓口は一つにする事が良いです。 

   地区についてもマスメディアへの対応は一つに決めている。 

  〇運が開ける！名経営者のすごい言葉 第 6弾になります、気迫みなぎる挑戦の言葉 

   今日は、ソニーの共同創業者 井深 大さんの言葉の紹介をさせて頂きます。 

   ・歩留まりが悪いから面白いと思うんだ 

   ※歩留まりとは・・・ある品物を造る際にその中に含まれる良品の割合をいう。 

    歩留まり＝良品数／製造数 

   ・他人が挑戦してダメだったことは自分が諦める理由にはならない 

     終戦翌年の 1946年に創立された東京通信工業（現ソニー）は総勢 20人の小 

    所帯だったが、天才技術者・井深大と国際派マネージャー盛田昭夫という 2人 

    のリーダーの目は世界に向けられていた。「愉快なる理想工場」として「他人の 

    やらない事をやる」「世界中を相手に仕事をする」ことを目ざしていた。 

     最初の成功は、50年に日本初のテープレコーダーＧ型を開発したことだ。翌年 

    10月決算で売上 1億 200万円、利益 900万円を出す。当時としては巨額でだ。 

    井深は、「新商品は開発するまでは大変だが、成功すると何と強力なものになる 

    ことか」と驚嘆したという。 

     井深が次に目をつけたのは米国ウエスタン・エレクトリック（ＷＥ社）が開発 

    したトランジスタだった。特許権だけを買って自力でポケットサイズのラジオを 

    開発しようとした。だが、ＷＥ社の担当者はトランジスタの歩留まり（欠陥なし 

    に製造、出荷できる割合）の悪さを理由に、ラジオでなく補聴器を勧めた。 

     当然の忠告だった。トランジスタには米国大手企業や日本の東芝や三菱、日立 

    などが挑戦していたが、いずれもすべての技術を供与してもらう「アンブレラ 

    契約」だった。ソニーのような小企業が、高価なトランジスタを使って製品を 

    独自開発しようというのは無謀のきわみだった。通産省（現経営者）も簡単には 

    許可しなかった。 

   ・まわりは見ない未来だけを見る。 

     だが、井深の決意は揺らがない。歩留まりが悪いなら、よくすればいいと開発 

    を続け、55年にはトランジスタラジオＴＲ・55の発売に漕ぎつけている。米国 

    リージェンシー社に先を越されたものの、自社製のトランジスタを使った製品と 

    しては世界初だった。 

     その後、改良を重ねたＴＲ・63は 57～60年の 3年間で 50万台も売れ、ソニー 

    の名前を世界に広めると共に、日本の電気製品の評価を一気に高めることになっ 

    た。 

     当時、井深はこう言っていたという。 

    「トランジスタの製造の歩留まりは、今のところアメリカでもせいぜい 5％ある 

    かないかだ。だから、皆トランジスタは商売にならんと言う。でも、そうじゃな 

    いよ。僕には歩留まりが悪いと言うのなら、良くすればいいんだ。」 

     米国が成功したらとか、欧州の様子を見てからなどと腰が引けていたら、世界 

    のソニーにはならなかった。無謀と言われてもなお挑戦したから、現在のソニー 

    がある。 

５．幹事報告 

【ガバナー事務所より】 

 ①標準定款・推奨細則に関するご案内 

【例会変更】⇒無し 



   【本日の配布物】 

    ①ロータリーの友 12月分 

６．記念日  

    ・会社創業記念日 諸星道さん（12/1） 

    ・入 会 記 念 日  

    ・御結婚記念日 淵脇さん（11/23） 

    ・御誕生記念日（会 員） 

            （配偶者）大屋トキ江さん（11/28） 

 

 

              〇大屋さん一言 

               結婚して 51年目です。先日 50周年の写真を撮って 

               来ました。素晴らしい写真が出来てまいりました。50年 

               連れ添えたという事を感謝しなければと思いました。 

               ありがとうございました。 

 

７．スマイル報告 

  （１１月１８日） 

  〇矢端雅子様（小田原ＲＣ） 

  〇鈴木和夫さん「早朝からのご参集いただきましてありがとうございます。座禅例会 

   で、心清らかに、おちつきましょう！東島さん宜しくお願い致します。」 

  〇山谷洋子さん「さわやかな朝です。気持ちがいいですね。」 

  〇古谷スミ子さん「秋空に映える紅葉はすばらしいですね。東島さんにお世話になり 

   ますが,よろしくお願いいたします。」 

  〇大屋富茂さん「今朝は、身々を清め、心静かに一日をすごさせて頂きます。」 

  〇神崎達朗さん「宝蓮寺さん、東島さん、お世話になります。」 

  〇桐山晃忠さん「本日は、宝蓮寺にての例会、すがすがしい朝を迎え頭がさえすぎて 

   います。ごくろうさまです。」 

  〇原郁夫さん「早朝よりご苦労様です。座禅の後の植樹よろしく。」 

  〇原恵美子さん「首と腰を痛めてしまい、昨日、目黒のお医者様に行ってきました。 

   少々今朝の座禅が心配です。また、植樹するモミジ、来年は見事な紅葉を見る事が 

   出来るでしょう。」 

  〇東島礼美さん「待ちにまった今日です。良いお天気でよかったです。皆様よろしく 

   お願い致します。」 

  〇福原美千加さん「今日はすべて、初めての体験です。とてもステキなお寺ですね。 

   心を清めたいと思います。」 

  〇諸星道治さん「東島さん今日はよろしくお願いします。」   合計 41,000円 

  （１１月２５日） 

  〇鈴木和夫さん「先週の座禅例会、植樹事業は皆様に大変お世話になりました。 

   ご苦労様でした。東島さんありがとうございました。本日夕刻、研修会、歓送迎会 

   です。久しぶりに皆さんで楽しみましょう。スマイルします。」 

  〇山谷洋子さん「素晴らしい富士山です。気持ちさわやか秋らしい天気ですね。」 

  〇北村まり子さん「上から３番目の姉が天国へ行ってしまいました。末っ子なので 

   この先順番に見送らなければ・・・と思います。」 

  〇古谷スミ子さん「１１月２３日少年野球の卒業大会の閉会式に行ってまいりました。 

   優勝はコメッツでした。きびきびとした動きとさわやかな呼びかけが印象的 

   でした。」 

  〇大屋富茂さん「家内の誕生日をお祝い頂きありがとうございます。毎日老々の生活 

   の最中です‼ 」 

  〇神崎達朗さん「スマイルします。」 



  〇桐山晃忠さん「今日の陽気はすばらしい❕浮き浮きした。良い感じですね。・・・・ 

   コロナも昼寝して下さい。」 

  〇原郁夫さん「２３日、２４日と次女の招待で熱川に行ってまいりました。」 

  〇原恵美子さん「２３～２４日二女に招待されて伊豆熱川に行ってまいりました。山 

   の上の上、そのまた上にあるリゾートホテルで、すばらしい景色でした。 

   スマイルします。」 

  〇東島礼美さん「先週は植樹ありがとうございました。来年は紅葉を 

   見に来てください。」 

  〇淵脇美代子さん「今朝は、０℃、庭、畑も霜で真白でした。朝日にキラキラ冬本番 

   が始まりました。結婚記念日のお祝いありがとうございます。５２年になります。」 

  〇諸星利男さん「小春日和りですね。スマイル致します。今夕の会出席できません。 

   どうぞ御容赦願います。」 

  〇諸星道治さん「創業記念日ありがとうございます。矢端さん今日も例会参加ありが

とうございます。」 

  〇山本裕宣さん「本日、早退させて頂きます。」        合計 60,000 円 

８．出席報告  

〇会員数 １６名、会員義務 １６名、出席数 １４名、出席率 ８７．５％ 

９．地区委員会報告 

10．委員会及びその他の報告 

  〇青少年奉仕委員会 原恵美子委員長 

   保育園に絵本を寄贈する事業で、絵本をカネマス書店に頼んでまいりました。絵本 

   が揃いましたら、できれば 12月第 2週例会の後に、多くの方に参加して頂き 

   クリスマスプレゼントとして絵本を贈呈したいと思っております。 

  〇親睦活動委員会 原郁夫委員長 

               ・本日 5時からチャイナガーデンで 2年間分の歓送迎会 

       を行います。 

      ・12月 23日、富士屋ホテルでクリスマスパーティーを 

         行います。6時から！ 出欠回っておりますので、 

         宜しくお願い致します。お願いです、クリスマスプ 

ゼント一人 1点以上をお願い致します。 

 

    〇会長エレクト 古谷スミ子さん 

   11月 23日に少年野球卒業大会に行ってまいりました。 

   久しぶりに行ってまいりましたら、12チームしかあり 

   ませんでした。見たことのないチーム名がありました。 

   トリプルと言う名がついておりました。人数が少なく 

   なってしまい、３つのチームを一緒にしてトリプルに 

   なったそうです。卒業大会で卒業する 6年生は、 

   12チームで 11人おりました。背の高い人、髪の毛を後ろで結んだ女の子、色んな 

   子がおりましたが、優勝はコメッツでした。コメッツは毎年優勝する。県大会に 

   行くと 1回戦ですぐ負けてしまう。盆地の中で育まれているので出て活躍する事 

   が出来ないと理事長が嘆いておりました。 

  〇国際奉仕委員会 諸星道治委員長 

               〇外国コインの関係です。2回目のコインを送りました。 

                回答が来ました、今回は￥47,000でした。総重量が 

                1回目は、29キロでした。2回目は、29.1キロでした。 

                タウンニュースさんに来て頂き、1回目、2回目の 

                合計を町民の皆様へお伝えしたいと思います。 

   

 



 

〇原恵美子さんより、とても良いお話がありました。 

 二宮の心泉学園卒業生が、野球のドラフト会議でヤクルトに入団が決まった 

 そうです。 

 

11．クラブフォーラム クラブ戦略計画委員会 

   〇クラブ戦略計画委員会 神崎達朗委員長 

    アンケートの中に、当クラブに望む事は何ですかと言う所があります。 

    クラブになにを望むかの土台になるのは、当クラブが現在どの様な状態にあるのか、 

    クラブの長所と短所、クラブで何がうまくいっているか、いっていないか、を挙げ 

    てみましょう。 

    ・原郁夫さん 

     クラブでうまくいっている事、人数が減ってしまって少ないですが、 

スマイルボックス、これは何のために必要かを理解して頂いて、本当に気持ち 

良く毎週出して頂いています。 

    ・桐山さん 

     出席率が、今は時々100％がある、悪くても 90％、ほぼ 90%は毎回出席している。 

     このクラブは、面白いんだなと思います。 

    ・淵脇さん 

     出席率のお話がありました、2週お休みしましたが、今日出席しました。 

出席するにあたり、やだなと言う気持ちはなく、申し訳ないと思いながら今日は

とても楽しみに出席いたしました。 

    ・東島さん 

     女性らしい企画が多いと思います。人数少ないですが、団結力があり、良い感じ 

     だと思います。 

    ・原恵美子さん 

     とても良いクラブで、どこに行っても自慢です。 

    ・諸星利男さん 

     ロータリーがどの様なものかわからずに入りました。秦野から離れておりました 

     が、懐かしい気持ちでいます。 

    ・古谷さん 

     何でも、どんな事でも言い合えるクラブだなと思います。 

    ・大屋さん 

     危機を感じています。12月 4日の地区セミナーに行って、話を聞いてきます。 

   〇秦野名水 RC独自の戦略計画を立てたいと思っております。色々問題を抱えており 

    ますが、我がクラブの良いところ活かしていかなくてはいけないと思っております。 

    今回は、長所と言う事で、お話を伺いましたが、次回は短所と言う事で、皆さんに

ご意見を伺い、今年度中に何とかまとめ、中身のある戦略計画を作って行きたいと

思っております。 

12．点 鐘 


